

Jetzt haben wir den Sommer, den wir in der "Regenzeit" so herbeigesehnt haben.

Das an der Generalversammlung und auch mit der Info 20 erwähnte Treffen zwischen dem Schachclub "Chessflyers" und unserem Schachclub "Phoenix" findet am

### Samstag, 7. August 2010, Nachmittag

im Restaurant Gottschalkenberg (Kanton Zug) statt. Auf unserer Homepage, unter "News" sind die Detailinformationen mit Anmeldeformular. Für die Mitglieder, die mit der OeV anreisen, wird ein Transport per Auto organisiert. Details werden noch bekannt gegeben.

Geniesst einen wunderschönen Tag (oder Halbtage) mit oder ohne Schach im schönen Zugerland und meldet euch, auch mit Begleitperson, bald an.

Am 13. Juli ist, neben freiem Spiel, der CUP-Viertelfinal. Die Begegnung zwischen Michi und Pius hat bereits stattgefunden. Das Resultat ist auf der Homepage.

Achtung: 10. August ist noch ein zusätzlicher Spielabend.